

**Beschluss des Kantonsrates
über die Festsetzung des Steuerfusses
für die Jahre 2016 und 2017**

(vom 14. Dezember 2015)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 15. September 2015¹ und der Finanzkommission vom 19. November 2015²,

beschliesst:

I. Der Steuerfuss für die Jahre 2016 und 2017 wird auf 100% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

II. Veröffentlichung in der Gesetzessammlung.

III. Mitteilung an den Regierungsrat.

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin:
Theresia Weber-Gachnang

Der Sekretär:
Roman Schmid

¹ [ABl 2015-09-25](#).

² [ABl 2015-11-27](#).